
Excelentíssima senhora Presidente,

DR.  MAURO  CENÇO, Vereador  infra-assinado,  na  forma
regimental, apresenta ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, EMERSON
RODRIGO CAMARGO o presente  REQUERIMENTO solicitando informações
sobre imóvel residencial destinado a moradia do policial militar no distrito de
Lusitânia.

Em  visita  ao  distrito  de  Lusitânia,  os  munícipes  relataram
preocupação  com  a  segurança  pública  devido  a  falta  de  policiamento  e  a
frequência de usuários de drogas no local, principalmente no período noturno,
sendo  que  o  imóvel  residencial  de  propriedade  do  município  e  que  era
destinado a moradia do policial militar lá residente se encontra desocupado, em
virtude da aposentadoria do referido policial militar.

1  –  Diante  desta  informação,  qual  a  situação  do  imóvel
residencial  pertencente  ao município  e  que era  destinado  para  moradia  do
policial militar para zelar pela segurança local?

2 – O referido imóvel se encontra habitado? Em caso positivo,
por quem e de que forma houve a concessão?

3 – Em caso de desocupação, existe interesse do município em
utilizá-lo para alguma finalidade?

4 – Em caso da falta de segurança pública ou policiamento no
distrito de Lusitânia, houve alguma providência para sanar esta omissão?

Jaboticabal, 10 de março de 2021.

DR. MAURO CENÇO
Vereador - PODEMOS 
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